



Diputada federal presenta denuncias contra candidata de Morena



La diputada federal del PAN, María Elena Pérez-Jaén Zermeño, ha presentado este jueves un total de 35 denuncias penales contra la candidata de Morena a la gubernatura de Veracruz, Rocío Nahle, por presuntas irregularidades en las cuentas públicas durante su gestión como titular de la Secretaría de Energía.

Las denuncias, interpuestas ante la Fiscalía Especializada en materia de Combate a la Corrupción, abordan un monto total de 533.1 millones de pesos, relacionados con la construcción de la refinería de Dos Bocas, en Tabasco.

Según Pérez-Jaén Zermeño, Dos Bocas "no ha refinado ni un barril, lo único que han refinado es el arte de robar".

<https://revistapuntodevista.com.mx/seccion/mexico/diputada-federal-presenta-denuncias-contracandidata-de-morena/854248/>